
騒音は縮小されたが

　周辺に住宅地域を抱える航空自衛隊小牧基地は、
県営名古屋空港と滑走路を共同使用している。現地
では、騒音問題への対策、共用の効果、補助事業の
内容について調査を行った。
　現在、自衛隊の規模縮小に伴い騒音も減少してい
るが、今でも様々な苦情が寄せられているとのこと
である。今後も国や関係機関に対して、住民の良好
な住環境を確保するために、強く働きかける必要が
あると感じた。
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交通環境対策特別委員会

都庁（建設局）での要望

　3市1町（羽村市・福生市・青梅市・瑞穂町）の可燃
ごみを共同処理している西多摩衛生組合では、19年度
に引き続き20年度も小金井市からのごみ受け入れを決
定しました。20年度の受け入れ量は4,800ｔ（19年度
は約7,000ｔ）を予定しています。
　これは、3月25日の臨時議会にて受け入れに関する
20年度補正予算が賛成多数で可決・成立したことによ
るものです。なお、3月 13日に組合議会全員協議会、
20日に瑞穂町・羽村市の地元住民への説明会が行われ、
受け入れ内容などについての説明がありました。

西多摩衛生組合

小金井市のごみの確認作業

小金井市のごみ受け入れを継続


